



## **La crisis bancaria pasa factura a la economía**

La reciente caída del Silicon Valley Bank y el Signature Bank ha tenido un impacto significativo en el mundo financiero y tecnológico. Ambos bancos son importantes instituciones financieras que han estado en el centro de la industria tecnológica, proporcionando capital y servicios bancarios a empresas emergentes y establecidas en esta industria.

Hay varios efectos que se pueden esperar, algunos de los cuales son inmediatos, mientras que otros serán a largo plazo.

Uno de los más inmediatos ha sido la pérdida de confianza y credibilidad en el sector bancario, especialmente en lo que se refiere a la financiación de nuevas empresas tecnológicas. Los emprendedores y empresas emergentes de los países en vías de desarrollo tienen ahora menos opciones de financiación y apoyo, lo que pone en peligro la capacidad de estos países para competir en el mercado global de la tecnología.

Los países emergentes, que dependen en gran medida de la inversión extranjera, han sufrido un duro golpe en su economía debido a la disminución de confianza en los mercados financieros. Los inversores y los empresarios que buscan capital ahora tienen menos opciones y estarán menos dispuestos a confiar en los bancos debido a la reciente caída de estas instituciones.

Además, la quiebra de estos bancos ha provocado un aumento en el costo de los préstamos internacionales, lo que afecta negativamente a los países emergentes, que necesitan financiamiento para su desarrollo. La falta de acceso a los préstamos internacionales puede restringir la capacidad de los países emergentes para invertir en infraestructuras y servicios básicos, lo que dificulta su crecimiento económico.

En conclusión, el aumento de la incertidumbre, el costo de los préstamos y la falta de apoyo a los emprendedores son solo algunos de los efectos negativos que pueden ralentizar el desarrollo económico de los países en vías de desarrollo. Habrá ajustes a las previsiones económicas mundiales.

Es importante que el sector financiero y los gobiernos trabajen juntos para mitigar estos impactos y encontrar soluciones. Los próximos días pueden resultar claves.

<https://www.expreso.ec/opinion/columnas/galo-cabanilla/crisis-bancaria-pasa-factura-economia-154681.html>

**Por: Dr. Galo Cabanilla Guerra Ph.D.**